

# Ordination presbytérale de deux canadiens à Rome

Samedi le 8 mai à 10 h (HAE), l'ordination presbytérale de 32 fidèles de la prélature, de 13 pays, sera retransmise en direct de Rome.

2010-05-17

Samedi le 8 mai à 10 h (HAE), l'ordination presbytérale de 32 fidèles de la prélature, de 13 pays, sera retransmise en direct de Rome,

sur le site de ***Beta Films Foundation.***

---

L'ordination aura lieu à la basilique St-Eugène à Rome et sera présidée par Mgr Javier Echevarria, prélat de l'Opus Dei.

Les prêtres canadiens sont :

### **Julio Lagos**

Après des études en droit à l'université d'Ottawa, Julio a travaillé comme avocat à Ottawa, Montréal et Toronto. En 2007 il a déménagé à Rome pour se préparer à la prêtrise et faire une maîtrise en droit canonique à l'université pontifical de la Sainte-Croix. Après son ordination, il demeurera à Rome pour terminer son doctorat en droit canonique.

### **Anthony Griffin**

Né à Montréal, Anthony a complété un baccalauréat ès arts avec majeur

en philosophie à l'université McGill en 1999. Il a ensuite travaillé pendant quelques années pour un fournisseur canadien d'acier avant de déménager en Espagne pour faire un baccalauréat en théologie . En 2008 il a commencé une maîtrise en Philosophie à l'université pontifical de la Sainte-Croix.

Les autres nouveaux prêtres sont:

Antonio Serrano Gotarredona (Espagne);José Juan Sánchez González-Dans (Espagne);Francisco Javier Pizarro Jiménez (Espagne);Fernando Ángel Cassol Zanchetta (Argentine);Joan Fernández Capo (Espagne);Pedro Matías Rivas (Panama);Emilio Ángel Vázquez Gestal (Espagne);Jordi Valentí Azcárate (Espagne);Miguel de Castro Caldas Cabral (Portugal);Cristián Sahli Lecaros (Chili);José María Azevedo Moreira (Portugal);Rodrigo Schablatura

Antunes (Brésil);Óscar Regojo Zapata (Espagne);James Patrick Hurley (Irlande);Juan Miguel Rodríguez Llamas (Équateur);Fernando Armas Faris (Guatemala);Elías Capapé González (Espagne);Agustín Stevenazzi (Argentine);Pedro López Martín (Espagne);Luciano Guimarães (Brésil);Antonio Alonso López (Espagne);Juan Pablo Wong González (Mexique);Rubén Herce Fernández (Espagne);Arturo José Bellocq Montano (Uruguay);Álvaro Ignacio Palacios Díez (Chili);Francisco Javier Yániz Fernández (Espagne);Alberto Garnique de la Barrera (Pérou);Felipe de Jesús Álvarez Miranda (Mexique);Mesomma Basil Isiekwe (Nigeria);Jorge Federico Herrera Gabler (Chili).

---

[opusdei.org/fr-ca/article/ordination-presbyterale-de-deux-canadiens-a-rome/](https://opusdei.org/fr-ca/article/ordination-presbyterale-de-deux-canadiens-a-rome/) (2026-01-03)